

Velan a Lizbeth

Escrito por Muralsonorenses.com
Lunes 02 de Febrero de 2015 18:39

GUAYMAS, Son., 1 de Febrero de 2015.- Los restos de Lizbeth González, ex concursante de La Voz...México, arribaron a la funeraria Gilham de Luis Encinas en el sector norte.

Dos días se le han ofrecido misas en el Santuario de Guadalupe en su honor. Ella falleció en un accidente automovilístico al circular por la carretera Guaymas-Hermosillo con su familia.

A las 16:05 horas de este domingo cuando los padres de las gemelas ingresaron por el acceso privado de la funeraria e iniciaron con los funerales. El vehículo Honda CR-V era conducido por un hombre y de copiloto se encontraba el papá de Lizbeth y Lizeth, Andrés González Camacho, con evidente dolor y portando un collarín. Atrás, la madre, Cristina Ruiz Coronel, y la gemela Lizeth González Ruíz, también con collarín.

Cientos de personas esperaban a las afueras de un sitio que lució lleno, en su aforo para personas y en el estacionamiento de autos. Los asistentes respondieron al llamado que Lino Ruiz, regidor del ayuntamiento de Guaymas y tío de las cantantes, hizo en redes sociales, de acudir con ropa de color blanco como homenaje a la hoy occisa.